



# NOTAM ¡URGENTE!

número 39, 6/04/2010

## ¿Por qué es urgente este NOTAM?

El próximo viernes 7 los colegios de ingenieros y arquitectos han convocado una manifestación contra la la Ley Ómnibus.

**TENEMOS QUE IR; nuestra futura profesión, INGENIERO AERONÁUTICO corre peligro.**

### ¿Qué es la ley Ómnibus?

Es un paquete de medidas que pretende dinamizar el sector servicios y equipararlo al ámbito europeo. Tiene un capítulo dedicado a los Colegios de Ingeniería y Arquitectura. Hasta ahí bien... luego terminas la carrera y te colegias.

### ¿Porqué colegiarse?

El colegio te da las competencias a nivel legal del Ingeniero Aeronáutico, te proporciona un seguro de vida y a través de los visados un seguro de responsabilidad civil para todos los proyectos que firmes (que tampoco serán muchos)

### ¿Cómo te afecta la ley ómnibus?

Hemos hablado en pasado porque la ley Ómnibus pretende eliminar fundamentalmente los visados y en consecuencia amenaza a la existencia de los colegios y por lo tanto a la profesión de Ingeniero Aeronáutico en España.

Podéis encontrar mucha más información en: [www.porunasociedadmassegura.com](http://www.porunasociedadmassegura.com)

**A LA VUELTA DE LA PÁGINA TENÉIS LA CONVOCATORIA DE LA MANIFESTACIÓN:**

Para contactar con nosotros o para cualquier sugerencia mándanos un correo a: [delegacionetsia@gmail.com](mailto:delegacionetsia@gmail.com), o entra en nuestra web: <http://servidor-da.aero.upm.es/>

## ¿QUÉ DEBERÍAMOS HACER LOS ESTUDIANTES DE LA ETSIA?

La postura de la Delegación de Alumnos es muy clara, tenemos que defender los intereses de nuestra futura profesión. Por ello que nos adherimos a la causa como la mayoría del resto de estudiantes y delegaciones de ingeniería.

**El viernes vamos a la manifestación y por ello quedaremos a las 10.45h después del descanso en el Hall de la Escuela,** para desplazarnos juntos al punto de inicio

en Metro. La manifestación se extenderá desde las 12.00h hasta las 14.00h

**HAREMOS UNA REUNIÓN EXPLICATIVA BREVE EL JUEVES A**

**LAS 10:25H, APROVECHANDO EL DESCANSO EN LA SALA EMILIO HERRERA,** desde la Delegación os ampliaremos un poco más la información acerca de todo esto, intentaremos resolver vuestras dudas y nos prepararemos un poco más para el jueves



# FAILURE

La estupidez del hombre se puede medir por su fracaso más impresionante.

NO A LA LEY OMNIBUS

Manifestación  
Contra la Ley Ómnibus

7 de Mayo desde las 12:00 a las 14:00

Recorrido: Alcalá, desde la esquina con Marques de Cubas al Ministerio de Economía  
Afecta a 300.000 estudiantes de ingeniería y arquitectura, y a unos 500.000 profesionales

La "pretendida liberalización" que se propone desde la conocida como Ley Ómnibus intenta eliminar barreras.  
¡¡¡Excelente!!! .... ¿Pero cómo?

1. Las reservas de actividad.- Intentando justificar que queremos cotos exclusivos de trabajo han decidido que es mejor eso de que "todos al abordaje": TODOS PODEMOS HACER TODO CON TAN SÓLO DECIRLO (lo que llaman declaración responsable).

Para proyectar, por ejemplo, no hará falta estudiar, bastará con tener experiencia,... ¡¡¡Y nosotros quemándonos las pestañas estudiando, sufriendo exámenes, preparándonos...

Evidentemente se eliminará cualquier control que hasta ahora en España se ha tenido para determinar qué personas están habilitadas para ejercer nuestras profesiones. Es decir: se elimina la COLEGIACIÓN OBLIGATORIA que era un modo de asegurar que se tenía formación en la materia y que no se estaba incurrido en ningún expediente disciplinario por conductas "poco profesionales".

¡¡¡¡Hagan juego señores, TODO VALE!!!!

2. La dificultad de acceso al mercado laboral de los nuevos profesionales.- Si se elimina cualquier forma de control sobre profesionales y sus trabajos, se perderá el espíritu para el que se crearon nuestros Colegios Profesionales.

¿Y que más te da a ti, no? EVIDENTEMENTE NO: los Colegios han estado realizando la defensa de sus profesionales y la protección a todos, profesionales y usuarios. Dentro de esa protección, y por el sencillo hecho de pertenecer a ellos te cubrían con sus pólizas de responsabilidad civil, y con el "proscrito VISADO" trasladaban esa cobertura a los trabajos sometidos a ese control.

Si los Colegios dejan de tener su función, cada profesional deberá "apañárselas" para conseguir que las aseguradoras les permitan realizar pólizas que cubran los riesgos de su trabajo, y que la póliza les cubra "la vida útil de este". ¿Hace falta recordar que pasa con los seguros para gente joven y sin experiencia en algo tan simple como los seguros de coches?... porque se exigirá un seguro para cada actuación.

En resumen, la pretendida liberalización que desde este Gobierno se nos está prometiendo como un "escenario de oportunidad y libertad" puede conllevar:

- Aumento de incidentes y accidentes de trabajo durante la fase de ejecución, y lo que es peor DURANTE TODA LA VIDA ÚTIL derivados de una falta de control de profesionales y trabajos que a la larga pondrán en riesgo a toda la Sociedad (incluidos nosotros mismos), y que partirá incluso de no cumplir con la normativa adecuada en su fase inicial.
- Posibilidad de intromisión de personas incompetentes, carentes de formación universitaria en ingeniería o arquitectura.
- Indefensión ciudadana ante un siniestro por falta de control del profesional y de su trabajo, y evidentemente de la cobertura del riesgo que en este momento nos ofrece nuestro Colegio
- Aumento de efectos negativos sobre el medio ambiente, ya que no existirá presión para asegurar unos mínimos y la aplicación de la legislación desde la fase inicial de cada actuación.

Como futuros profesionales es nuestro deber pasar a la sociedad la pregunta de:  
¿Quién será el responsable y cómo responderá civilmente ante un siniestro?

Por eso, por una SOCIEDAD MÁS SEGURA,  
pedimos tu apoyo.

Y ahora ya por fin... el NOTAM normal

### Proyectos de la ESA en la ETSIA

El día 6 de mayo a las 13:30 en el Aula Magna de la ETSIA César Bernal, un ex-alumno de la ETSIA que se encuentra trabajando el centro que la ESA tiene en Holanda, y Ricardo Noriega, un compañero de ETSIT, y Ana Raposo del Instituto Técnico de Lisboa que están realizando sus PFC en ESTEC les gustaría compartir con todos los que estén interesados su experiencia en uno de los proyectos en los que están involucrados, el STA. STA (Space Trajectory Analysis) es un software de código abierto que está concebido como una plataforma para promover el conocimiento y la investigación de nuevas ideas, técnicas y tecnologías relacionadas con áreas tales como la astro-dinámica, ciencia aero-espacial, matemáticas e informática.

### Hoy solo... Roscos:

A la cafetería por no querer seguir limpiándonos los microondas.

A la máquina porqué ahora que nos hemos puesto a estudiar a tope en la biblioteca nos acordamos que nos salen más baratas las Coca-Colas en el Ritz que en las máquinas.

Al Ministerio de Economía por diluir nuestra profesión para ahorrarse unos Eurillos.... ¡NO A LA LEY OMNIBUS!

¡SUERTE A LOS ALUMNOS DE QUINTO CON LOS EXÁMENES! ÁNIMO QUE OS QUEDA MUY POQUITO CHICOS!

### Y otra vez de Nuevo los inimitables los... BREVÍSSIMOS:

P.A.M.M. vete al instituto! / Me conocían como Adam, príncipe de Gayskol, hasta que un buen día me meti la espada en el orto! y ahora me llaman...I-VAN!!! Soy un trolasooooooooooooooooo!!! I-VAN!!! / Diez centímetros me parece excesivo, pongamos que mide siete. / Ubeda sucks. Baeza rulez! / audishikoh / era tan peso, tan peso, tan peso; q no tenia ni puta idea ...y preguntaba!!!! / Saludos a los mejores aerorancios. Fdo: pifa-pisto / pd. si llevas dos semanas estudiando química pa un bono... cuanto tiempo crees que necesitas para aprobar dibujo???deberías haber empezado en 4º de la ESO... pero vamos... tu con la calma / pd. si llevas dos semanas estudiando química pa un bono... cuanto tiempo crees que necesitas para aprobar dibujo???deberías haber empezado en 4º de la ESO... pero vamos... tu con la calma / a la niña de primero que no para de estudiar química ... CALLATE EN LA BIBLIOTECA!!!! si quieres explicarle problemas a los quays de tus amigos HAZLO FUERA!!! /Elena, con ese nuevo corte de pelo, estás incluso más guapa. Juan Carlos. FD: Te comía enterita, hasta con el pelo. / para problemas de insomnio: MECANICANALIT 20mg. ADVERTENCIA 1.este es el anuncio de un medicamento 2. Lea atentamente los apuntes de clase 3.En caso de duda consulte con su academia o rece. / Tranquilo, que no es del barrio! / menos batidos de claras de huevo ehhehh / La playboy es más útil que el guión de química / Soy astuto, yo disfruto... estoy tan bueno que podría ser un prostitutto / Tranquilo xavales, cuando terminemos la carrera lo celebraremos con nuestros nietos / Te han fockado!!! / (Reguetón) A mí me gusta la vassellina, dame mas vassellina...!!! / Burgos es Dios y Nancebo su profeta... / Marta, ¿que hay detrás de una vaca que ríe?... Pos un toro que empuja XD / Las cachondas k venis a mirarnos el culo a los d 2º, si no venis a zumar no vengáis...k m distraigo. / Jesus loves you, it's in the holy Bible!!! / además no sabe dar clase / joder es que no hay quien esté a su lado / a carraasco le huele el sobaco / Vamos ese chino quapo del megans coupé, me molas mazo / Dogchaw rules / El profesor Dogchaw manda, tó te vas pero el perro se queda / lol / Para la 'persona' que puso:"PERO QUE PESADO El chaval de 2º-3º que interrumpe constantemente para preguntar tonterías!!! no estás solo en clase!!!", te invito a declírmelo a la cara o hablar sobre ello. / todos los martes,miercoles y jueves a las 2:10 pm enciendo mi PDA y me quedo sopa XD / Gracias Ruletas, muy amable / Te levante la mano kien este hasta los huevos de las clases de ERM en el aula de exámenes / Al Irikazo Aeronautico que lleva una knista de Darth Vader y una negra de 'en que piensa un aeronautico?':No se silva n el metro,da por culo estar to soñan y oírte silvando. a niar a las

Charla informal con:

**D. Manuel Abejón Adamez**

Profesor en la Escuela durante 46 años, antiguo presidente de AENA, decano del COIAE, exdiputado...

Toda la que siempre quisiste preguntarle...

miércoles 19 de mayo 18:00  
en el Claustro Emilio Herrera

puedes mandar tus preguntas con antelación a  
abdelecadamovacion@gmail.com



LA DELEGACIÓN DE ALUMNOS NO SE HACE RESPONSABLE DE NINGUNA MANERA DE LAS OPINIONES VERTIDAS LIBREMENTE EN ESTA SECCIÓN. CREEMOS EN LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y EN LA LIBERTAD DE OPINIÓN.

